

Membentuk Generasi Muda Yang Berwawasan Kebangsaan, Kodim 1401/Majene Gelar Perjusami

M Ali Akbar - SULBAR.KAMPAI.CO.ID

Jun 3, 2023 - 15:39



Majene - Plh. Pasiter Kodim 1401/Majene mewakili Dandim 1401/Majene membuka kegiatan Perjusami Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 1401/Majene yang diikuti sebanyak 30 peserta di Aula Makodim 1401/Majene Kelurahan

Lembang Kec. Banggae Timur Kab. Majene. Jumat (02/06/2023).



Kegiatan Perkemahan Jumat-Sabtu-Minggu ini mengambil tema "Mewujudkan Binter TNI AD yang Adaptif melalui pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika guna membentuk generasi muda yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan".

Kegiatan Perjusami bertujuan untuk membina kepribadian, berakhlak mulia, disiplin, terampil dan berjiwa satria serta memiliki semangat bela negara, membentuk generasi muda yang memiliki rasa cinta tanah air.



Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., MIP. dalam sambutan yang dibacakan Plh. Pasiter Kapten Inf Ardam Nyampa berharap kegiatan ini dapat bermanfaat dalam pembentukan karakter yang baik dan melatih keterampilan motorik para peserta serta memunculkan kreasi dan inovasi yang mengarah kepada proyeksi masa depan.

Menurutnya, pembinaan generasi muda saat ini merupakan tantangan yang besar dihadapkan pada perkembangan zaman saat ini dan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi.

"Gerakan Pramuka mempunyai peranan yang sangat penting dalam pembinaan generasi muda untuk menjadi kader penerus cita-cita dan perjuangan bangsa Indonesia yang berjiwa Pancasila, berwawasan dan semangat kebangsaan serta bela negara sehingga mampu menggugah semangat persatuan dan kesatuan bangsa", tambahnya.

Dandim juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada para pembina dan peserta Perjusami yang telah hadir dalam kegiatan tersebut.

"Laksanakan kegiatan Perjusami ini secara efektif dan efisien guna mencapai tujuan dan sasaran yang optimal untuk membentuk generasi muda yang berkarakter, memiliki kreasi dan inovasi serta jiwa dan semangat kebangsaan", tambah Dandim diakhir sambutannya.